

## COLONIA DE VACACIONES DEL SMU



# El reencuentro

En este artículo -el primero de la nueva etapa de nuestra revista **Noticias**- queremos ante todo manifestar la alegría del reencuentro en la comunicación con los socios del SMU, reiterando nuestro afecto hacia la Colonia y la voluntad de servicio al gremio. Esta Comisión Directiva ha estado trabajando inmersa en una situación económica difícil para todos, por lo que dedicamos todo nuestro esfuerzo intentando -y creemos que logrando- que el servicio tan apreciado por los usuarios no se viera resentido. Dado nuestro interés de comunicación con todos los socios del SMU destacamos algunos puntos publicados en la memoria anual (2003 - 2004) ya que la misma (siendo realistas) no siempre es leída por todos. En el período comenzado en ju-

lio de 2003 la nueva directiva invitó a los suplentes de cada uno de sus miembros a sumarse al trabajo. La respuesta fue buena e intentamos de este modo brindarle continuidad a la gestión así como dar una señal de la apertura existente para enriquecerse con nuevos aportes y una mayor participación.

Destacamos en cuanto a mantenimiento, obras y adquisiciones, que jerarquizamos nuestras acciones dirigiéndolas a optimizar desde todo punto de vista el funcionamiento ajustando la gestión, y en cuanto a obras y adquisiciones optando por los que siendo económicamente accesible nos permitiera cumplir la ineludible y permanente función de mantenimiento. Así ejemplarizamos: adopción de distintos sistemas que ajustan los gastos de

gas y energía eléctrica, normatización de la compra de insumos, sustitución de casi la totalidad de los tableros eléctricos, reforzando las líneas, cambio de focos por tubos de luz de menor consumo (en bar y subsuelo), solución exitosa al permanente problema de condensación de la piscina climatizada, mantenimiento de la planta de tratamiento de aguas residuales, restitución de azulejos y filtros de piscina dañados, desagües del camping, etcétera. Se instalaron ventiladores de techo en 59 de las 80 habitaciones y se compraron dos computadoras para juegos y acceso a Internet, que además del fin recreativo permite chequear el correo electrónico a los pasajeros. Finalmente tomó cuerpo el tan ansiado proyecto de la biblioteca de la Colonia, que funcionando ya en el

segundo piso necesita aún del aporte de todos. No queremos cerrar esta nota sin dirigirnos muy especialmente a este sector de colegas. Estimamos importante insistir en el beneficio que pueden recibir estos socios solamente con comunicarse a la Colonia (teléfonos 408 66 27 y 401 05 11) para regularizar su pertenencia al SBA, ya que su aporte de 48 pesos mensuales pudo verse interrumpido al dejar de abonar la cuota gremial. Recordamos que se ofrece por este aporte dos fines de semana en baja temporada o uno en alta de alojamiento gratis para cuatro personas y menú accesible en un momento que puede ser más disfrutable y muy merecido. ■

*Infórmese por las tarifas muy accesibles de baja temporada*